

表面から続く

【質問】市内で道路騒音を測定している5箇所のうち、府道枚方交野寝屋川線、府道枚方富田林泉佐野線、府道久御山線で、環境基準を超えている。この状況は、10年前から同じくしている。市の取り組みはどうか。

【答弁】市として、通常舗装を低騒音舗装にするなど、関係機関に要請していきたい。

住民の要望にこたえるように

【要望】枚方市と接する東倉治5丁目、2国の建設、市の治道整備構想の中止により、4軒だけ残されミニターが壊されている。その上、4軒のすぐ裏に新たな道路が計画されている。市として住民の要望を聞き、責任をもって対応することを目指す。



郡津駅、河内森駅にエレベーターの設置を

JR星田駅のエレベーターは、平成20年度設置の方向で進んでおり、残されている郡津駅、河内森駅のエレベーター設置がこれからの取り組みとなります。市議会は昨年9月、市長宛に「市内全駅舎のバリアフリー化について」の要望書を提出しました。

市は10月3日、京阪電気鉄道(株)に「郡津駅、河内森駅のバリアフリー化について」の要望をおこないました。京阪電気鉄道(株)からは、次のような返答がおこなわれました。

「河内森駅舎はバリアフリー基本構想に位置づけられ、郡津駅舎はスロープを設置したが十分でなく、バリアフリー化は課題と認識している。京阪電気としては、少子高齢化による収入が

減少している状況であるが、駅舎のバリアフリー化に取り組むべく、地方自治体とも互いに協力し進めたい。」



京阪 河内森駅

星田駅エレベーター設置 来年度、一日も早く実現を

【質問】昨年、1万2千人の署名とともに、星田駅にエレベーターの設置を求める請願が出され、市議会でも全会一致で採択された。現在の状況と今後の見通しはどうなっているか。

【答弁】昨年7月に議会からJR西日本に要請をおこない、JRとしても平成20年度に設置をする方向で、

国に対して補助の要望をしたと聞いている。国の予算内示(例年は12月)を待つ、交野市としての補助金を平成20年度予算にむけて提案していきたい。

【要望】「目が不自由で階段を上るのが大変。エレベーターがつくなら助かります」など、市民の期待の声が高まっている。

期にエレベーターが実現するよう要望する。



弁護士相談

☆日時 11月22(木)
午後3時~5時
☆場所 交野市役所 3階
(日本共産党議員団控室)

順番等がありますので事前にお電話ください。

☎892-0121(内線301)

市政報告会

● 11月27日(火)
午後7:00~

● ゆうゆうセンター
2階 集団指指導室